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◎但 木 議 員 

 

１．令和５年度町政執行方針を受けて 

  コロナ禍に起きたロシアによる侵攻と円安により、物価高騰や肥料、飼料、

燃料等々の激しい高騰が起こり、未だに産業や町民の暮らしに大きな影響を

及ぼしている中、新年度の町政執行方針が示されました。 

一年間の町運営を行う一方で、町民の暮らしと取り分け大きな影響を受け

ていると思われる酪農・畜産へ直面しているこれらの問題に、町として新たな

対応策を考えているか伺います。 

 

２．会計年度任用職員等の雇用について 

  会計年度任用職員となって３年目が終わるところですが、正規職員への登

用も含め、今後の会計年度任用職員等の雇用についての考えを伺います。 
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◎渡 辺 議 員 

 

１．地域おこし協力隊について 

 ① 町では、地域おこし協力隊事業を活用し、観光物産プロデューサーとして

の活動が始まり１年が経過しますが、現在の状況を伺います。 

 

 ② 他地域の募集内容を見ると、業務内容や待遇、雇用形態など、実に様々で

あり、期待されるものも多様ですが、バランスのとれた内容となるよう期待

されるところですが、町としての採用基準として、どのような考えをお持ち

か伺います。 

 

 ③ 今後の地域おこし協力隊の活動分野として、町としてどのように考えて

いるか伺います。 

 


